

Busfahrt | September 2017

Göttingen: Init ist da

Bei den Göttinger Verkehrsbetrieben (GöVB) beginnt die Echtzeit: Fahrgäste werden künftig an den Haltestellen und in den 94 GöVB-Bussen durch das neue Init-System dynamisch über An- und Abfahrtszeiten informiert. Gleichzeitig stehen diese Daten auch in der Leitstelle der GöVB zur Verfügung. So kann im Bedarfsfall sofort auf neue Situationen reagiert werden. Unter dem Strich bedeutet dies mehr Komfort und Anschlusssicherheit für die Fahrgäste sowie Effizienzgewinne bei der GöVB. Möglich macht dies das neue Betriebsleitsystem (ITCS), das die Karlsruher Init bis Mitte 2018 installieren soll.